



www.mg.co.id

## Performa Enzo Fernandez Jadi Sorotan

**LONDON (IM)** - Chelsea terus terjerebab dan belum keluar dari lubang jarum. The Blues terus sulit menang dan nihil trofi musim ini. Enzo Fernandez pun jadi sorotan.

Era kepemilikan baru Todd Boehly sebenarnya sudah mengeluarkan banyak uang buat belanja pemain. Nahas, Chelsea kandas di Liga Champions pada babak perempatfinal dan terjun ke peringkat ke-11 klasemen Liga Inggris.

Manajer Graham Potter sudah dipecat, penggantinya Frank Lampard malah belum pernah menang di empat laga. Para pemainnya termasuk yang baru-baru, turut dikritik tajam. Salah satunya adalah Enzo Fernandez.

Eks pemain Real Madrid dan Inter Milan, Wesley Sneijder menecerakan Enzo Fernandez.

Enzo yang dibeli Chelsea pada musim dingin kemarin seharga 121 juta Euro atau setara Rp1,9 triliun tidak menunjukkan kualitasnya.

"Enzo, pemain seharga 100 juta Euro itu tidak mau berlari. Kalau saya pemilik klub, saya akan datang dan marah di depan mukanya, larilah seperti orang kesurupan," ujar Sneijder dilansir dari Mirror.

Pemain asal Argentina berusia 22 tahun itu adalah gelandang tengah dan diyakini akan jadi 'investasi' Chelsea.

Apa lagi, Enzo turut jadi bagian skuad utama Tim Tango kala menang Piala Dunia 2022 di Qatar plus menyabet penghargaan pemain muda terbaik. "Saya rasa dia bukan pesepakbola yang hebat. Walau dia bantu Lionel Messi dan Argentina juara Piala Dunia, saya pikir dia tidak melakukan hal serupa di Chelsea," cetusnya. **vdvp**

ENZO FERNANDEZ  
Pemain Chelsea

## Koeman Peringatkan Virgil van Dijk

**AMSTERDAM (IM)** - Posisi Virgil van Dijk di timnas Belanda terancam. Ia harus segera bangkit dan memperbaiki performanya. Sebab jika tidak, bakal ditendang. Setelah sekian tahun tampil konsisten di level tertinggi, dia mengalami penurunan performa musim ini yang juga berdampak pada Liverpool yang dipastikan nirgelar.

Lini belakang The Reds yang biasanya tangguh kini mudah dibobol lawan dan Van Dijk terkadang kesulitan menjaga lawan-lawannya. Setelah pulih dari cedera hamstring Februari lalu, performa Van Dijk makin jeblok dan kalah bersinar dari Ibrahim Konate selaku partnerinya. Van Dijk bahkan jadi kambing hitam saat Belanda disikat 0-4 oleh Prancis di Kualifikasi Euro 2024 bulan lalu.

Kondisi ini rupanya tidak hanya membuat fans Liverpool khawatir, tapi juga Ronald Koeman selaku pelatih Van Dijk di Timnas Belanda. Koeman punya ekspektasi tinggi kepada pemain 31 tahun yang berstatus sebagai kapten tim,

Koeman berharap Van Dijk bisa segera kembali ke bentuk terbaiknya, jika masih ingin bermain untuk De Oranje.

"Dia harus tampil lebih baik lagi. Sebab kami punya banyak bek tengah berkualitas. Saya selalu bilang ke Virgil 'Kamu harus selalu berpikir bahwa partnermu akan membuat kesalahan'. Lalu lihat diri sendiri: Apakah saya sudah bagus? Apakah saya membaca situasi dengan benar?' Terkadang dia hanya perlu lebih ngotot saat bermain, tapi yang ada malah sebaliknya. Saya akan bicarakan ini dengan Virgil," ujar Koeman seperti dikutip Sportbible.

Koeman sebenarnya memahami masalah kebugaran sang pemain. "Virgil memang baru saja mendapat cedera. Lutut, otot, lalu Piala Dunia bulan November. Tapi saya rasa performanya buruk dia juga diimbangi penampilan klubnya," kata Koeman. **vit**



VIRGIL VAN DIJK  
Pemain Belanda



Valentin Castellanos (kanan) menghadirkan bencana bagi Real Madrid.

## Real Madrid Tidak Berdaya Hadapi Girona

"Kami buruk secara individu dan sisi pertahanan yang sudah bagus belakangan ini, tak terlihat di laga ini," ujar Carlo Ancelotti.

**GIRONA (IM)** - Real Madrid tidak berdaya saat berhadapan dengan tuan rumah Girona pada lanjutan LaLiga yang berlangsung di Estadio Municipal De Montilivi, Rabu (26/8) dinihari WIB. Skor 4-2 menjadi hasil akhir dari laga tersebut.

Valentin Castellanos tampil gemilang dengan mencetak empat gol bagi tuan rumah (12, 24, 46, 62). Gol-gol Madrid dibuat Vinicius Junior (34) dan Lucas Vazquez (85). Kekalahan ini membuat Madrid tertahan di posisi kedua klasemen LaLiga dengan 65 poin dari 31 laga.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti melihat timnya kurang solid saat bertahan dan terlalu individualistis saat menyerang. Pada akhirnya Girona punya solusi untuk menembus Madrid dan di saat yang sama meredakan tekanan mereka. "Kami sangat buruk saat bertah-

an dan itulah yang menentukan pertandingan. Kami tampil baik dengan bola, terutama di awal laga. Lalu mereka menghantam kami dengan dua gol lewat serangan balik dan kami mencoba merebut momentum dengan momen-momen individu, bukan sebagai tim. Kami buruk secara individu dan sisi pertahanan yang sudah bagus belakangan ini, tak terlihat di laga ini," ujar Ancelotti di situs resmi klub.

Ia mengatakan, timnya kurang bergairah dalam bermain dan kehilangan kendali. "Tim gugup sedari menit awal dan kemudian kami kehilangan kendali. Jeda turun minum terlihat seperti akan membantu kami, tapi lalu kami kebobolan lagi dan situasinya berat sejak saat itu," kata pelatih asal Italia tersebut.

Kekalahan ini menghentikan laju bagus Madrid, yang sudah selalu menang dan

clean sheet dalam empat laga terakhir. Di saat yang sama ini menjadi alarm menatap final Copa del Rey kontra Osasuna dan partai leg pertama semifinal Liga Champions lawan Manchester City.

Ancelotti menyoroti betul aspek pertahanan timnya. Ia menegaskan penampilan timnya bakal menghadirkan konsekuensi besar di akhir musim.

"Kekalahan tak pernah jadi hal yang bagus, tapi saya rasa komitmen pertahanan tim ini akan krusial kalau kami ingin meraih sukses. Kalau kami tak punya itu, kami akan kesulitan menang. Tapi kalau kami menunjukkannya, kami akan sukses. Itulah kuncinya. Kami tak kebobolan satu pun gol dalam enam kesempatan dari tujuh laga terakhir, dan di laga ini kami kemasukan empat gol. Kalau para pemain tak memahaminya, saya harus mengingatkan itu pada mereka setiap harinya," tegas Ancelotti.

Sementara itu pelatih Girona, Michel mengatakan salah satu strategi untuk mengalahkan Real Madrid, adalah dengan menghentikan sepak terjang Vinicius Jr. "Dia adalah pemain

dengan upaya satu lawan satu dan rebound terbaik di seluruh dunia. Saya telah mengatakan kepadanya bahwa terkadang kami harus menghentikannya dengan pelanggaran karena betapa bagusnya dia, tetapi kami selalu melakukannya dengan sportif," kata Michel di situs klub.

Ia juga menegaskan bahwa seluruh pemainnya tampil disiplin dan tidak membiarkan pemain Madrid tampil dengan leluasa menguasai permainan. "Seluruh pemain kami tampil dengan disiplin, fokus dan tahu apa yang harus dilakukan. Kami tahu siapa lawan yang kami hadapi, maka yang harus dilakukan adalah meminimalisir upaya mereka menguasai permainan," kata Michel.

Selain itu, ia juga membahas mengenai performa gemilang Valentin 'Taty' Castellanos, yang menyumbangkan empat gol. "15 hari yang lalu sebuah kesempatan melawan Barcelona dia gagal, dia menerima kritik dan jaringan ditutup. Di laga ini, lihat apa yang terjadi. Saya sangat senang untuknya, karena dia adalah pesepakbola yang ambisius dengan

gol dan dia berhasil mencetak semua gol yang diinginkannya," kata Michel.

Castellanos sendiri menyebut bahwa torehan quattrick ke gawang Madrid merupakan sebuah hal yang sangat mengembirakan. "Ini adalah malam yang dimimpikan. Kami bermain luar biasa menghadapi tim yang sangat hebat, salah satu tim terbaik di dunia. Saya tidak pernah membayangkan hal ini," kata Castellanos dikutip dari AS.

Castellanos merupakan pendatang baru di La Liga musim ini. Ia bergabung dengan Girona lewat status pinjaman dari New York City FC. Castellanos membawa modal cukup penting dalam kehadirannya di La Liga. Castellanos adalah pencetak gol terbanyak MLS pada 2021 dan sudah mencetak 13 gol dalam 17 laga di pertengahan MLS 2022 saat ia dipinjam Girona.

Dengan torehan empat gol ke gawang Madrid, Castellanos telah mencetak 11 gol di La Liga musim ini. Castellanos pun jadi salah satu sosok penting dalam upaya Girona menjauhi zona degradasi. **vit**

## Martial Memble di Musim Ini

**MANCHESTER (IM)** - Anthony Martial tampil kurang mengembirakan musim ini. Ia dinilai sudah melewatkan kesempatan besar lagi di Manchester United (MU).

Cedera membuat sang pemain terbatas kesempatan bermainnya musim ini. Sejauh ini penyerang 27 tahun itu baru tampil 20 kali di seluruh ajang, mencetak tujuh gol dan tiga assist.

Rangkaian cedera memang menjadi hambatan terbesar dalam kariernya. Musim ini saja, ia mengalami masalah achilles, punggung, juga pinggul.

Menurut mantan pemain MU Paul Parker, Martial sudah menya-nyaiakan sebuah kesempatan besar lainnya musim ini, saat tim mulai membangun fondasi baru bersama Erik ten Hag. "Anthony Martial adalah pemain yang paling bikin saya kecewa. Dia punya kesempatan besar, tapi belum mengambilmnya. Saya cuma

penasaran seberapa serius sih cederanya itu. Ketika dia kembali, saya enggak melihat seorang anak muda yang berlari ke dalam lapangan dan saya tak melihat dia memberikan cukup hal di sebuah laga," ujar Parker dilansir Football365.

Dengan kontrak yang habis pada

2024, Martial makin kehabisan waktu untuk menghidupkan kariernya lagi. "Dia sejauh ini mainnya

buru-buru dan itu tak cukup buat Manchester United. Ini sudah menjadi musim yang buruk buatnya. Sekali lagi ia sudah menya-nyaiakan kesempatan bermain bersama MU," kata Parker.

Martial pun dituntut melakukan sesuatu untuk mendongkrak performanya di sisa musim ini. **vit**



ANTHONY MARTIAL  
Pemain MU

## Kane Disarankan Cabut dari Spurs

**LONDON (IM)** - Tottenham Hotspur tengah lempem. Setelah manajer Antonio Conte dipecat, Spurs selalu mengalami kekalahan dan kembali nihil trofi. Nama Harry Kane pun ikut disebut, agar segera meninggalkan klub tersebut.

Terbaru, Tottenham Hotspur dibantai Newcastle United dalam lanjutan Liga Inggris. Tak tanggung-tanggung skornya, 1-6.

Terkait Kane, sebenarnya ia terus tajam, tapi lagi-lagi harus mengakhiri musim dengan tanpa trofi. Kane punya deretan gelar top skor Liga Inggris tapi tanpa mendapatkan piala. Julukan 'Raja Tanpa Mahkota' sudah identik dengannya.

Legenda Tottenham, Danny Rose merasa prihatin dengan Kane. Baginya, nasib Kane seperti cerita yang tidak ada ujungnya. "Suatu cerita yang tidak mengesankan. Saya selalu membayangkan, Kane sedang

diduduk dan berpikir 'saya pantas mendapatkan lebih dari ini,'" kata Rose kepada Sky Sports.

Rose menyebutkan, sudah saatnya Kane pindah. Meski sudah berusia 29 tahun, Kane dirasa masih mampu terus bersaing di level tertinggi untuk beberapa musim ke depan. "Kontraknya di Spurs tersisa satu tahun. Kane harus mengambil keputusan secepatnya. Dia masih punya kekuatan, klub mana pun akan cocok dengannya," ujarnya.

Kontrak Kane di Tottenham Hotspur akan habis di musim panas 2024. Pihak klub tidak mau melepasnya dan coba negosiasi perpanjangan kontrak. Maka Kane, harus memutuskan nasib sendiri. **vdvp**

HARRY KANE  
Pemain Tottenham Hotspur

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com